

18.1.98



Für die Ensemblesmitglieder, Schüler und Freunde des Musischen Studios fand in Rimbach, praktisch als Auftakt zum neuen Jahr, ein Seminar über den letzten Satz der Bach-Sonate h-Moll für Violine und Cembalo statt (unser Bild). Ein weiteres Seminar, diesmal für Klavierlehrer, folgt am Samstag, 24. Januar, um 15 Uhr. Außerdem läuft mit Jahresbeginn ein neues Programm im Studio an. Unter dem Motto: „Schüler(innen) helfen Schüler(innen)“ soll allen, die aus finanziellen Gründen nicht in der Lage sind, Musikunterricht zu nehmen, die Möglichkeit gegeben werden, mit geringstem finanziellem Aufwand sich musikalische Grundkenntnisse zu erwerben. Ausbildungshelfer sind ausschließlich im Studio von Grund auf ausgebildete Schüler und Schülerinnen.  
Bild: Oehlschläger